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Texte de la question

M. Victor Habert-Dassault attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur l'insécurité
grandissante dans la prison de Beauvais. La prison de Beauvais fait l'objet d'intrusions d'individus dans son
enceinte. Il souligne également une recrudescence de projectiles dangereux au quotidien, tels que des fumigènes,
des pinces coupantes, des lames de scies à métaux, de l'alcool, des tournevis, des substances illicites, dans les cours
de promenades. Cette situation dure depuis plusieurs mois. Le personnel pénitentiaire est à bout. Il ne peut plus
continuer à travailler dans un espace de plus en plus dangereux. Olivier Dassault avait déposé la question écrite n°
24755 le 26 novembre 2019 mais n'avait pas obtenu de réponse. Il souhaite savoir ce que le Gouvernement entend
faire afin de résoudre ces difficultés et pallier le manque de moyens et de sécurité dans cette prison.
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